

Los jóvenes albenses volvieron a llenar el parking situado en la calle Hospital para participar en el concurso de disfraces con cerca de medio centenar de agrupaciones

Creatividad y cabezudos para continuar con la fiesta en Alba

EÑE/F.MARTÍN

Alba de Tormes— Además de las citas religiosas, una intensa jornada y divertida tarde de ocio para todas las edades fue la propuesta que realizó el Consistorio para los vecinos de la villa ducal.

Así, mientras algunos albenses optaron por quedarse a la eucaristía tras finalizar la procesión con la talla de Santa Teresa, los más pequeños junto a sus padres decidieron ir a la Plaza Mayor para ver a los cabezudos. Una actividad en la que salieron figuras de todos los tamaños para divertir a niños, jóvenes y adultos en un rápido recorrido por las calles más céntricas de la villa ducal que, además, estuvo amenizado al ritmo de la charanga 'Los tocacharros'.

Ya, por la tarde, el relevo festivo lo tomaron los jóvenes de la localidad con el concurso de disfraces que se celebró en el parking situado junto a la calle Hospital. Desde las seis de la tarde las diferentes agrupaciones fueron llegando para llenar el recinto y lucir allí sus disfraces.

Este año, además de los atuendos más locos también hubo quien se atrevió a vestirse de Barbie y Ken, bomberos, tortugas, granjeros, jugadores de rugby o fútbol y unicornios. Tampoco faltaron a la cita la cuadrilla de Ma-

rio Bros, la recreación del programa televisivo 'La ruleta de la suerte' o una simulación de los coches chocones.

Tanto las peñas de los niños, como las de los adolescentes y los jóvenes compartieron una fiesta en la que participaron cerca de medio centenar de agrupaciones con el objetivo de hacerse con el premio del concurso de disfraces valorado en cien euros.

Por otro lado, en la Plaza Mayor desde las nueve de la noche, los vecinos pudieron disfrutar de la actuación del grupo 'Folklore Charro' y, al finalizar, tuvo lugar un toro de fuego sin buscapiés. En paralelo, los aficionados taurinos pudieron disfrutar del concurso de recortes con cuatro novillos de la ganadería Adelaida, que se celebró en la plaza de toros cubierta.

Para acabar la segunda jornada con celebraciones con motivo de las fiestas de la Transverberación, albenses y vecinos de los pueblos de la comarca disfrutaron de la primera verbena nocturna a cargo del grupo 'Amazonas' en la calle Edades del Hombre. Un ritmo frenético que continuará en el día de hoy con el encierro de novillos a las once de la mañana, el concurso de pintura al aire libre, la concentración de peñas a las tres y media de la tarde o el final del Bolsín Taurino de Filigrana.



Decenas de jóvenes llenaron el parking de la calle Hospital para participar en el concurso de disfraces.



Por la mañana, los más pequeños disfrutaron del pasacalles con cabezudos y charanga.



Una peña optó por recrear 'La ruleta de la suerte'. FOTOS:EÑE

HOY

CONCENTRACIÓN DE COCHES EN LA ZONA DEL CAMPING

→ En la jornada de hoy, desde las diez de la mañana, las instalaciones del camping municipal acogerán una nueva edición del 'Dub Fiction'. Una concentración de coches abierta al público en la que se podrá observar todo tipo de modelos. Además, a partir de las cinco de la tarde, los más pequeños pondrán montar en los hinchables instalados para la ocasión.

El arreglo de la piscina climatizada de Santa Marta costará 43.700€

● Los daños fueron por una granizada y el seguro se hará cargo de pagar 38.000 euros

Santa Marta de Tormes—La reparación de la cubierta de la piscina climatizada de Santa Marta, que resultó dañada por una tormenta de granizo, supondrá cerca de 43.700 eu-

ros de los que el seguro asumirá más de 38.000 euros, mientras que el Ayuntamiento se hace cargo de los 5.300 euros restantes.

Como explicó la concejal de Obras, Marta Labrador: "El Consistorio se hace cargo de una parte de esta renovación de la cubierta, aunque la mayor parte la asume el seguro, ya que se trata de daños derivados del clima, que es totalmente imprevisible y sus consecuencias casi siem-



Los ediles Jorge Valiente y Marta Labrador junto a la climatizada EÑE

pre inevitables". Esta obra se suma a la renovación integral de las piscinas de verano que saldrá a licitación próximamente y que supondrá una inversión de más de 400.000 euros, de forma que las instalaciones quedarán totalmente renovadas para la próxima temporada, con actuaciones tanto en la zona de césped como en la zona de baño.

En este sentido, el concejal de Deportes, Jorge Valiente, destacó que "las piscinas, tanto las de verano como la climatizada, cuentan con un número importante de usuarios, con cifras que superan los 850 usuarios en el caso de la piscina climatizada, por lo que es importante que las instalaciones estén en las mejores condiciones". EÑE